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Öffentliche Sitzung 
 
 

Auszug aus der Niederschrift der 8. Sitzung des 
Ausschusses für Stadtentwicklung des Rates der Stadt 

Meckenheim vom 27.01.2011 
 
 
12.2 Mündliche Anfragen  
 
12.2.1 Verbesserungen im ÖPNV, hier: Bus-Verkehr 

(Ausschussmitglied Herr Engelhardt) 
 

 
Wurden von Seiten der Verwaltung zur Optimierung der bereits bestehenden Busverbindun-
gen zwischenzeitlich Gespräche mit der RVK geführt? Wenn ja, welche Ergebnisse haben 
diese Gespräche zu Tage gebracht? 
 
Die Verwaltung erläutert, dass Gespräche zur Verbesserung mit der RVK sowie dem Rhein-
Sieg-Kreis geführt wurden, um beispielsweise eine bessere Verbindung von Lüftelberg an die 
Neue Mitte gewährleisten zu können. Grundlage dessen ist jedoch eine erst kürzlich abge-
schlossene Fahrgastzählung, deren Ergebnis der RVK aktuell noch nicht vorliegt. Darüber 
hinaus wird sich die Verwaltung in Kürze noch einmal mit dem Rhein-Sieg-Kreis und der RVK 
zusammen setzen, um Verbesserungs- und gegebenenfalls Lösungsmöglichkeiten zu erör-
tern. 
 
 
 
 
 
Meckenheim, den 22.03.2011 
 
 
 
Christoph Lobeck   
Schriftführer  
 

 
 
 


